

Am 12.10.1987 feiert Herr Prof. Dr. Wolfgang Kullmann seinen 60. Geburtstag. Einstige und jetzige Kollegen und wissenschaftliche Mitarbeiter von ihm an seinen beiden Wirkungsstätten in Marburg und Freiburg i.Br. glaubten ihm ihre Gratulation, altem akademischen Brauch folgend, am besten mit einer Sammlung ihm gewidmeter Aufsätze darbringen zu können. Daß sich dieses Vorhaben, anfänglichen Schwierigkeiten zum Trotz, schließlich doch realisieren ließ, dazu haben in erster Linie die Herausgeber der 'Würzburger Jahrbücher', die Herren Professoren Joachim Latacz und Günter Neumann, beigetragen, die sich bereit erklärten, den Band 13 der von ihnen betreuten Zeitschrift für die Publikation der Sammlung zur Verfügung zu stellen, ferner die Stiftung 'Humanismus heute' des Landes Baden-Württemberg, die Universität Bamberg und der 'Verband der Freunde der Universität Freiburg im Breisgau e.V.', die das Unternehmen finanziell unterstützt haben. Ihnen allen sei aufs herzlichste gedankt.

Bamberg, im September 1987

Klaus Döring
Georg Wöhrle